
新新茶茶陈陈茶茶，，一一眼眼就就瞅瞅出出
帮办走进新石社区，品茶高手频现，茶叶店老板也点赞

本报3月9日讯 (记者 王
敏 实习生 衣涛 )9日，本报
帮办进社区活动走进了新石社
区。活动现场，居民们与茶师现
场交流品茶，其中三名居民的
见解被茶叶店老板称赞，各赢
得一份茶叶礼盒。

9日的帮办进社区活动现
场，茶桌前成了最火的区域。大
世界茶城锦德茶叶店的老板陈
锦地带上茶叶样品、茶具，和居
民们讨论起了茶道。

两个托盘摆在一起，各倒
上一份“金骏眉”，光看的话，您
能分辨出哪份是好茶吗？没想
到当天来的居民中，有不少人
对茶很有了解，和陈锦地畅聊
了起来。首先凑上来的闫先生
夫妻俩，一眼就认出哪份是新

“金骏眉”，哪份是陈茶。“这份
茶叶看起来就挺鲜艳，也挺整
齐。”闫先生端着一盘茶叶细细
地瞅着说。

没想到有人一眼分辨出了
两份茶叶，这让陈锦地感到挺
意外也挺兴奋。一聊才知道，闫
先生夫妻俩也是茶不离口，夏
天喝绿茶，冬天喝的就是“金骏
眉”。闫先生说：“我喝功夫茶，
对泡茶的温度、水量、时间都了
解一些，听说今天这儿有品茶
的，就过来看看。”随后，陈锦地
将两份“金骏眉”各冲了一大
杯，与闫先生边品茶边聊。

“嗯，这份茶喝起来味道

淡，但是嘴里边有香味。”闫先
生品了一口新茶咂了咂嘴说，
随后又品了口陈茶，眉头一皱，

“味儿挺浓，可能不少喝惯茶的
人会喜欢这个味道。”

在接下来的交谈中，陈锦
地发现闫先生对茶有着自己独
特的见解，忍不住点了个赞，并
送给他一盒铁观音。让大家意
想不到的是，除了闫先生夫妻，
当天去的居民中不乏茶中行
家。陈锦地带去的双份“金骏
眉”、铁观音、小种，被不少人一
眼分辨出哪份是新茶，更有人

准确估出六份茶叶的价格，三
份茶叶礼盒也很快送出。

当然，也有的居民只为取
经，对茶了解不多。一名中年男
子自己带了一个瓷杯，听大家
讨论得头头是道，忍不住把杯
子往桌前一伸，“来，给我也来
一杯。我可不懂品茶哈，一直都
是‘牛饮’。”随后端起杯子，竟
一饮而尽，大家忍不住乐出了
声。“和你们说了，我是‘牛
饮’。”中年男子面不改色地说
道，“味儿还挺好，再给我倒一
杯子。”随后端着杯子，扭头去

了桌后，背对着众人又上演了
一口闷的气魄。

除此之外，活动中，山东鼎
然律师事务所的李修渤律师、义
工于培湖师傅还在为现场居民
们解答法律问题和维修电器。

“你们这个活动搞得不
错。”一位似乎刚锻炼完身体准
备回家的老人说，“修电器、给
解决点难事儿，老百姓就稀罕
这种实惠的活动。”

本报帮办进社区活动将继
续走进更多社区，将最便利的
服务带到您身边。

小小区区垃垃圾圾““堵堵””门门，，俩俩物物业业都都不不管管
垃圾该谁清扫？小区物业和村里物业达不成一致意见

9日上午，帮办走进新石社区，
有关继承的问题多次被市民询问。
姜女士的父母在婚姻关系存续期
间有一套房产，父亲一年前去世，
母亲已80岁高龄，如今，一家上下
都想把这套房子留给姜女士未成
年的小侄子。但是不知什么原因，
姜女士的母亲却不愿意写书面遗
嘱，只是口头上多次表示房子一定
要给小孙子。

“如果没有遗嘱，将房子留给
他，还可以走哪些程序？”姜女士问
道。山东鼎然律师事务所李修渤回
答说：“如果您母亲不愿意立遗嘱，
将来走法定继承的话，想把房子留
给小孩，与房屋的相关的利害关系
人包括您和您的兄妹，以及您母亲
的其他法定继承人，全部都要出具
一份放弃遗产的申明。”

“另外，由于房屋是在您父母
婚姻关系存续期间取得的，事实
上，在您父亲去世以后，继承就已
经开始了，排除您父亲的继承权
人，还需要去公证处公正。”由于以
上这一系列手续和需要的材料非
常繁琐复杂，李修渤并不建议选
用。

本报记者 金夏瑞 实习生
衣涛

不想立遗嘱
如何把房给孙子

本报3月9日讯 (记者 尹
海涛)“小区门口都快被垃圾堆
满了，物业也不清理。”9日，芝
罘区阳光绿洲小区一居民反
映，小区北门门口垃圾成堆。据
介绍，阳光绿洲小区北门有四
个垃圾箱，小区居民和小区北
面的上曲家村民都往此处放垃
圾，之前垃圾都是由小区物业
清理，但是自从上曲家村有了
物业后，此处垃圾却没人清扫，
导致垃圾越堆越多，已经快堵
住了小区门口。

9日上午，记者来到阳光绿
洲小区北门，发现五六米宽的
门口几乎被垃圾堆满，四个垃
圾箱里也装满了垃圾。“年后垃
圾就开始堆在这里，现在都快
堆满了。”据小区居民王女士
说，有的居民看到这里有垃圾
堆，图方便也就顺手把垃圾扔
到垃圾堆里，导致垃圾越堆越
多。记者在此处观察了几分钟，
就发现有五位居民把手中的垃
圾扔到了垃圾堆里。

不光阳光绿洲小区的居

民往这里放垃圾，小区北面的
上曲家村的村民也往此处放
垃圾。“方便啊，村里的村民都
是往这里倒垃圾的，别的垃圾
箱太远了。”上曲家的一位村
民告诉记者，阳光绿洲小区南
门就是农贸市场还有公交站
点，村里很多人都从这里经
过，顺便就捎带着把垃圾丢在
这里。

“环卫处的车来了之后人
家也只清理垃圾箱里的垃圾，
地上的垃圾人家没法管，这怨
不得环卫处。”一位居民称，物
业以前都会打扫此处的卫生，
不知道年后为什么就不打扫
了。

据一位知情的居民称：
“这得从上曲家村有了物业说
起，小区里的物业觉得既然村
里有了物业，垃圾就不应该光
他们自己打扫，所以两家物业
对此处垃圾该谁清扫就有了
矛盾。”

“原本四个垃圾箱能够满
足小区居民的使用，但是上曲

家村的村民也往这里倒垃圾，
垃圾箱就不够用了，所以有居
民就把垃圾扔在地上，之前都
是我们负责打扫的，这是因为
没有别的办法。”阳光绿洲小区
物业的一位工作人员称，上曲
家成立物业后，应该负责起村
里村民的生活垃圾的清扫，上
曲家村的物业在居委会门口放
了两个垃圾箱，村民要想往这
里扔垃圾，必须经过小区北门，

所以村民图方便还是把垃圾放
在小区北门。“我们多次和上曲
家村的物业协商过，希望在村
里也设立垃圾桶，这样村民就
不会往小区门口垃圾箱仍垃圾
了，但是一直没有结果。”该名
工作人员称。

随后，记者来到上曲家村
物业明豪物业，由于是星期日，
明豪物业大门紧闭，没有工作
人员上班。

烟烟台台首首届届““年年度度女女性性””颁颁奖奖礼礼筹筹备备中中
烟台华怡医学美容医院致力公益再造女性盛典

由烟台市妇联等单位主
办，烟台华怡医学美容医院协
办、烟台市工商联、烟台市女
企业家协会承办的烟台首届

“年度女性奖”颁奖礼，已经进
入紧锣密鼓的筹备阶段。由烟
台市妇联、烟台市工商联、烟
台市女企业家协会、烟台华怡
医学美容医院联合推荐的200

位烟台市各行业的女性精英
名单，也已逐渐浮出水面。由
百万网民和读者共同票选产
生30位年度女性的产生，也令
各界翘首以盼。烟台华怡医学
美容医院为本届颁奖礼供全

程赞助支持。
作为烟台医疗整形美容

行业的领军企业，烟台华怡医
学美容医院常年致力于社会
公益事业，在成为“2013年度
消费者满意品牌奖”企业以及

“山东省整形美容行业最具社
会责任企业奖”等共计多个奖
项的同时，也将企业的社会责
任感，以大爱无疆的公益帮扶
传递到了港城的每一个角落，
2012年7月启动春蕾女童助学
计划，同年8月为港城单身男
女举办公益相亲会；去年4月
雅安地震期间号召员工主动

捐款，并举行慈善义卖，这些
散播爱心的义举，彰显的正是
企业发展不忘回馈社会的高
度责任感，此次烟台首届“年
度女性”颁奖礼，也是烟台华
怡医学美容医院为港城女性
奉上的又一场公益盛宴。

烟台华怡医学美容医院是
国际医疗产业投资翘楚——— 广
州科康医疗集团斥巨资缔建的
新型美容整形机构，充分整合
了美、德、日、韩等国的尖端医
疗美容新科技和国际顶尖整形
专家资源，拥有世界上先进的
美容设备，耗巨资建立了国际

标准层流净化手术系统。医院
下设的美容外科中心、激光美
肤中心、口腔美容中心、无创美
容中心、爱心私密整形中心等。
涵盖美容服务达到300余项。特
别组建了由韩国著名整形外科
专家——— 安在勋博士，华东五
官整形五大权威之首张苹，中
国面部焕颜领域国宝级整形美
容大师董春姬等领衔的六十几
位专家、博导组成的医疗整形
专家梦之队。并且建立纯韩专
家数据库，N对1个性化专家选
择，让求美者能够不出国门，轻
松享受纯韩整形蝶变。
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9日上午，家住新石南路的部
分居民反映，他们在公司分配的福
利房里住了20多年，因为要拆迁
了，他们想参加房改遇到了困难。

住在新石南路的市民原女士
说，她于1979年到烟台木钟厂工
作，1999年公司从国营企业改制为
私企，公司名叫烟台北极星宝石有
限公司，原来国企时期的厂长变为
如今公司的董事长。虽然改制，她
仍在公司工作，并直到退休，最终
的工龄是33年3个月。单位国营时
期分配的福利房，她住了20年了，
一直想办理房改，却办不了。“我们
拿着改制前的公司发给我们的房
改测评单，结果被烟台北极星宝石
有限公司管理者告知，这些房屋属
于私有财产，不能参与房改房。”

就福利分房的问题，记者联系
了烟台北极星宝石有限公司牟经
理。他告诉记者，新石南路的部分
房屋，原属国有资产。公司改制之
后，这些房屋以资产抵押的形式，
归烟台北极星宝石有限公司私有，
具体内容可查看法院的判决书。

“现在公司可以帮员工申请3000元
/平方米的经适房，无法办理房改
房等手续，否则，这个问题只能通
过法律途径解决了。”牟经理说，

“国企时期，女员工不能享受福利
分房。具体政策依据，需等公司董
事长外出回来后详细咨询。”

本报记者 王伟平

当年单位福利房
现在想“房改”

本报讯(记者 闫丽君 通讯
员 董波 )近日，海阳市供电公司
坚持安全防火与经济责任挂钩，形
成一级管一级、一级对一级负责、
全方位的“三级”管理网络，真正做
到安全防火工作层层有人抓，处处
有人管，使责任落实到人。

“三级”管理网络
确保消防安全

小区
居民现场甄
别 茶 叶 品
质 。本 报 记
者 李泊静

摄

阳光绿洲小区北门门口垃圾成堆。本报记者 尹海涛 摄
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